
Protokoll 

 

8. Generalversammlung des Tennis Club Davos 

 
Datum:    Montag, 19. November 2018 

Zeit:     19.45 – 20.30 Uhr anschliessende Apéro bis 22.00 

Ort:     Sporthalle Färbi 

Teilnehmende:   Jean Claude Cornut, Präsident 

     Michi Villiger, Spielleiter 

     Jürg Meyer, Kassier 

     sowie weitere 26 Personen, Total 30 Personen 

 

Entschuldigungen :   Gabi Hoffmann 

     Sylvia Jägli 

     Claudio Cajacob 

     Margrit Joos 

     Waltraut Imfeld 

     Vivian Barandun 

     Sybille Käch 

      

 

Traktandum 1 – Eröffnung und Begrüssung 
 

Der Präsident Jean Claude Cornut begrüsst im Färbi Bistro die zahlreichen Anwesenden zur 8. 

Generalversammlung des TC Davos 

 

Die Einladungen wurden fristgerecht versendet. 

 

Die Traktandenliste wird genehmigt. 

 

 

 

 

Traktandum 2 – Wahl der Stimmenzähler 

 

Paul Schmuker wird vorgeschlagen und gewählt. 

 

Das Protokoll wird von Martin Imhoff verfasst. 

 

 

 

Traktandum 3 – Protokoll der 7. GV des TC Davos 
 

Das Protokoll der 7. GV vom 20.November 2017 kann auf der Internetseite des Tennisclub Davos 

eingesehen werden. Aus diesem Grund wird es nicht vorgelesen. Das Protokoll wird einstimmig 

genehmigt 

 

 

 



 

Traktandum 4 – Berichte der Ressortleiter 

 

Die drei Vorstandsmitglieder präsentieren ihre Berichte – die detaillierten Informationen sind in 

Anhängen nachzulesen: 

 

4.1. Präsident Jean Claude Cornut verliest den Jahresbericht. Insbesondere geht er auf das 

verflossene Vereinsjahr mit der Verabschiedung von Marc Kämpf ein. 

Bei den verschiedenen Clubanlässen, wie Interclub, Familientennis und Club 

Meisterschaften bedankt er sich bei allen Helfern und Seinen Vorstandskollegen für Ihre 

Mithilfe der vergangenen Saison. 

 

4.2. Spielleiter Michi Villiger verlas ebenfalls seinen Jahresbericht, der im Anhang 

nachgelesen werden kann. Ebenfalls verlas er den Bericht für die Juniorenabteilung da 

der neue Tennislehrer Marc Waldhausen erst vor kurzer Zeit zu uns kam. 

 

4.3. Kassier Jürg Meyer präsentierte seine Erfolgsrechnung, welche mit einem 

Gewinnabschluss resultierte. Da die Erfolgs und Schlussabrechnung für jedes Mitglied 

schriftlich auf dem Tisch offen gelegt wurde, konnte sich jeder selbst informieren. Daher 

beschränkte sich der Kassier auf kleine Einzelheiten. Zum guten Geschäftsabschluss trug 

auch dazu bei das 8 A Mitglieder, 7 B Mitglieder und 3 Junioren Mitglieder neu 

gewonnen werden konnten. 

Auch das schöne und warme Wetter hat dazu beigetragen, das beim Rackets Mix und 

Anlässen unsere Vereinskasse einen Gewinn ausgewiesen werden kann. 

 

Die Ausführung sämtlicher Berichte wurde genehmigt und mit Applauseinstimmig 

angenommen. 

 

Der neue Juniorenobmann und Tennislehrer Marc Waldhausen ergriff noch kurz das 

Wort und bedankte sich für die nette Aufnahme im TC Davos. Er fühle sich recht wohl 

und freue sich auf die gemeinsame Zukunft. 

 

Traktandum 5 – Revisorenbericht 

 

Der Revisor André van der Graaff hat die Vereinsrechnung des Clubjahrs 2018 am 11. November 

2018 geprüft und bestätigt. 

Er empfahl den Mitgliedern zu Zustimmung der Jahresrechnung und Décharge Erteilung an Kassier 

und Vorstand. Einstimmig und mit Applaus wurde der Revisorenbericht angenommen. 

 

 

Traktandum 6 – Mitgliederbeiträge 
 

Der Präsident erläuterte die bisherigen Jahresbeiträge. Obwohl unsere Vereinskasse einen Gewinn 

ausweisen kann, empfahl er die bisherigen Beiträge zu belassen, da wir nicht wissen, was die 

Zukunft bringt und wir eine kleine Reserve erarbeiten müssen. Die Umbaupläne der Färbi machen 

unserem Club doch etwas anfällig. 

 

Die Mitglieder stimmen über die unveränderten Beiträge ab und genehmigten sie einstimmig. 

 

 

 

 



Traktandum 7 – Budget 2018/2019 

 

Der Kassier Jürg Meyer erläuterte in kurzen Worten das Budget für 2019 

Da auch das Budget in schriftlicher Form für alle Mitglieder auflag, wurde das Budget einstimmig 

genehmigt. 

 

 

Traktandum 8 – Wahl des Vorstands 

 

Präsident Jean Claude Cornut stellt sich weiterhin für dieses Amt zur Verfügung und wird mit 

Applaus für ein weiteres Jahr wiedergewählt. 

 

Spielleiter Michi Villiger übt sein Amt nun seit drei Jahre aus und stellt sich auch weiterhin zur 

Verfügung. 

 

Kassier Jürg Meyer fügte an, dass er sein Amt gerne abgeben würde. Da aber keiner aus der 

Versammlung Interesse zeigte und wir der Meinung sind, dass es keinen Besseren gebe, wurde er 

mit Applaus für eine weitere Amtszeit gewählt. 

 

Der neue Juniorenobmann und Tennislehrer Marc Waldhausen wurde neu in den Vorstand 

einstimmig und mit grossem Applaus gewählt. 

 

Revisor André van der Graaff wir seine Tätigkeit weiterhin ausführen und mit Applaus wieder 

gewählt. 

 

Das Amt als Aktuar war pendent. Jean Claude Cornut bat an der 7. GV um Unterstützung, da die 

Arbeit für drei Vorstandskollegen zu viel wird. Martin Imhoff meldete sich beim Präsidenten und 

wurde gerne angenommen. 

Der Versammlung wurde Martin Imhoff vorgestellt und einstimmig als Aktuar gewählt. 

 

 

 

Traktandum 9 – Varia und Umfrage 

 

 

Präsident Jean Claude Cornut erteilte das Wort in die Runde – aus der Runde gab es keine ¨Wort 

Meldungen. 

 

Da der Tennis Club Davos eine neue Homepage hat, fragte der Präsident ob es jemanden gibt der 

Interesse hat diese zu pflegen und mit Berichten zu füttern. Es gab allerdings keine Meldungen, so 

dass der Vorstand diese Homepage weiterhin pflegt. 

 

Der Präsident schliesst die Versammlung und 20.30 und wünscht allen Anwesenden eine schöne 

Zeit. Anschliessend wird im Färbi Bistro einen vom TC Davos offerierten Apéro serviert.  

 

 

Davos, im November 2018 

 

Jean Claude Cornut Martin Imhoff 

Präsident Tennis Club Davos Aktuar/Protokoll 

 

 



Jahresbericht des Präsidenten zH. GV 19.11.2018 
 
Geschätzte, liebe Vereinsmitglieder Damen und Herren das verflossene Vereinsjahr haben 

wir mit Wehmut unseren lieben Marc Kämpf verabschiedet hatte er doch viel zu unserem 

Vereinsleben beigetragen. Ginette und Marc haben sich in der neuen Umgebung gut bis 

sehr gut eingelebt. 

Der Vorstand hat sich zu 5 Sitzungen getroffen dabei ging es hauptsächlich um Organisato- 

risches der verschiedenen Veranstaltungen des TC Davos.  

Das Eröffnungsturnier hat am 23. Mai abends mit Tennisspielen begonnen, anschliessend 

wurde das Tennishöckli in Beschlag genommen, der Grill wurde entfacht und mit Würsten 

beladen, zum Trinken gab's Wein etc., dazu Kuchen von Martins Backstube sowie Kaffee, 

ein gelungener Abend für alle die dabei waren.  

Somit wurde der Tennissommer eingeläutet und das Wetter liess keine Wünsche offen. 

Die Tennisanlage mit dem Tennishöckli wurde rege benutzt. Vor allem der Montagnachmittag 

der Mittwochabend mit dem Racket-Mix und dann der Donnerstagabend mit den Jung Alten 

Senioren waren immer ein Highlight. An dieser Stelle herzlichen Dank an alle die dazu beige- 

tragen haben, dass unserem Kassier Jürg das Augenwasser in die Augen geschossen ist. 

 

Über tennissportliche Anlässe weiss unser Spielleiter Michi zu berichten, er wird sicher 

erfreuliches und weniger erfreuliches zu sagen haben. Ich möchte an dieser Stelle 2/3 

Bemerkungen anbringen. 

 

Für den Bündner-Club-Cup konnten wir wieder ein Team stellen, es spielten Yvonne und  

Heinz im Einzel gegen Starke Gegner übrigens aus Bonaduz und im Mixed Doppel Gaby und 

Markus, leider haben wir die Einzel knapp verloren dafür wurde das Doppel gewonnen. 

Mit dem Resultat von 1:2 sind wir dann halt ausgeschieden. Was solls anschliessend 

haben wir unsere Gegner mit feinen Grilladen und Salaten von Heinz verwöhnt. 

Herzlichen Dank an die Teilnehmer. 

Weniger erfreulich die Teilnahme der Damen an den Einzel-Clubmeisterschaften in Davos, 

es waren keine Damen aus Davos eingeschrieben, ausgenommen die jungen Girls. 

Mit Recht haben die Klosterser Frauen protestiert, dass Sie nach Davos kommen müssen 

um den Titel zu spielen wo Sie ja die ganze Saison sowieso schon miteinander spielen. 

Ich muss schon sagen, Recht haben Sie. 

 

Jass-Tennis zum letzten Mal von Marc hervorragend organisiert nahmen 8 Teams 

teil gesiegt haben einmal mehr Hans Keller und Urs Liebing. 

 

Racket-Mix am Mittwochabend wird immer beliebter, dank dem schönen Sommer mit  

milden Abenden konnten wir meistens 3-4 Plätze belegen. Der Grillabend war sehr gut 

besucht. Bei Speis und Trank wurde viel diskutiert, gelacht, geschmunzelt über vergebene 

Bälle, einfach ein Anlass der viel Freude bereitet. Dazu braucht es auch treue Helfer wie 

Xaver oder Rolf besten Dank. 

 

Unser Kassier Jürg Meyer hat ebenfalls einen guten Job für den Verein geleistet, die 

Vereinskasse hat er sicher im Griff. Mehr wird Jürg später erläutern. Vielen Dank Jürg 

 

Unser neuer Tennislehrer Marc Waldhausen denke ich hat sich schon recht gut in seiner 

neuen Umgebung eingelebt war es doch nicht leicht unseren alten Marc vergessen zu 

lassen. Marc weiter so. Auch in der Färbi hat sich Personell einiges geändert, nach dem Abgang 

von Vivian, die uns schon etwas ans Herz gewachsen war, dachte man wie weiter, 

aber der Kummer hat sich nicht bewahrheitet, denn mit Claudia Putzi wurde ebenfalls eine 

engagierte Nachfolgerin eingestellt. Liebe Claudia Du machst einen sehr guten Job, danke vielmal. 



Nun zum Schluss bleibt mir noch ein Dankeschön zu sagen an meine Vorstandskollegen die  

wie immer sich für den Verein einsetzen und eine gute freiwillige Arbeit leisten. 

Auch ein Dankschön geht natürlich an die jeweiligen Captains der Interclubmannschaften 

das ja auch nicht selbstverständlich ist, sowie an alle Frauen wie Männer die dazu beigetragen  

haben, dass die Gäste Mannschaften wie in einem 5 Sterne Hotel verpflegt wurden. Dies gilt 

natürlich auch für die internen verschiedenen Vereinsanlässe.  

 

Im November 2018 euer Präsi. J-C 



 

GV-Bericht Spielleiter TCD 2018 

 

Michi Villiger 

 
Danke Jean-Claude für deinen Bericht. Auch von meiner Seite her nochmals Danke an alle 

Unterstützer, dem Vorstand, den Mitarbeitern der Färbi und natürlich euch Clubmitgliedern!  

 

Clubmeisterschaft: 

Die Einzel-Clubmeisterschaften fanden dieses Jahr bei uns statt. Insgesamt haben 33 Tennisspieler 

und -spielerinnen teilgenommen. Danke an dieser Stelle; und es wurde fleissig um jeden Ball 

gekämpft. Bei den Jungsenioren/Senioren, Seniorinnen, Junioren und den Herren Aktiven wurde der 

Pot aber leider nach Klosters entführt. Ich hoffe, dies wird im nächsten Jahr wieder anders sein � 

Bei den Aktiven Damen und Juniorinnen gratuliert der TC Davos zu heimischen Erfolgen. Dies 

waren Sibyl Käch und Laura Caspar. Herzliche Gratulation! 

 

Interclub: 

Unser Club war dieses Jahr beim Interclub mit fünf Erwachsenen- und drei Junioren-Teams 

vertreten. 

Überaus erfreulich verlief der Interclub für die Damen 40+. Sie erreichten den ersten Platz in ihrer 

stark besetzten 5er Gruppe und durften somit den Aufstieg feiern. Herzliche Gratulation an dieser 

Stelle! Auch die Herren Aktive 1. Liga wussten in den Gruppenspielen zu überzeugen. Zum 

Aufstieg reichte es aber leider nicht. Nicht so gut erging es leider den Herren Teams 45+ und 65+. 

Nach heroischem Kampf mussten sie den Abstieg hinnehmen. Nächstes Jahr zählen sie aber 

sicherlich wieder zu den Aufstiegsaspiranten… Zudem durfte der TC Davos ein neuformiertes Team 

anmelden, wobei sich das Team der Herren Aktive 3. Liga in ihrer ersten Saison wacker geschlagen 

und mit Kampfgeist überzeugt hat � 

 

Auch die Junioren/innen zeigten tolle Spiele und Leistungen. Die Girls und Boys U18 mussten sich 

dann aber doch von stärker eingestuften Teams geschlagen geben. Die Boys U15 verpassten in ihrer 

4er Gruppe ganz knapp den ersten Platz nach einer hart umkämpften ‘Finalissima’ gegen die 

Lenzerheide. Herzliche Gratulation zur gelungenen Saison! 

 

Allen Spielern/innen und Supportern hier nochmals ein grosses Dankschön für den tollen Einsatz 

und die Unterstützung! Bis im 2019, wenn es wieder heisst let’s play ‘Interclub’. 

  

Alle Resultate, Bilder und Eindrücke findet ihr zudem auf der Homepage des TC Davos: 

https://www.tcdavos.ch/interclub/ 

 

Und nun noch Werbung in eigener Sache. Wir möchten sehr gerne ein neues aktives Damenteam 

stellen. Wenn ihr also jemanden wisst, der mitmachen möchte, soll sich doch gerne bei mir melden. 

 

Euer Spielleiter 

https://www.tcdavos.ch/interclub/

